
令和元年第 13 回 安芸太田町教育委員会議録

招 集 年 月 日 令和元年 11 月７日 （木）

招 集 場 所 川・森・文化・交流センター３階 大会議室

開 閉 会 日 時

開    会 令和元年 11 月７日（木）午前 11 時 00 分

閉    会 令和元年 11 月７日（木）午前 11 時 38 分

出席・欠席委員

出席委員 二見吉康・河野義文・池野博文・河本千絵

欠席委員 清胤祐子

職務により会議に

出 席 し た 者

生涯学習課長 上田 隆

学校教育課長 児玉裕子

主幹     萩原英子

主幹     林 健太郎

課長補佐   淺田敬文

会議に付した事件

及 び 採 決 結 果

報 告 協 議 事 項

１ 12 月の行事予定について

２ 令和２年度広島県・広島市公立学校教員採用候補者選考試験の結果に

ついて

３ 広島県公立学校教職員人事異動方針について

４ その他



【 議 事 録 】

日程第１ 開会                       （午前 11 時 00 分開会）

日程第２ 教育長報告

教育長）

総合教育会議に引き続きということで長時間になりますが、よろしくお願いいたします。

先般の文化祭や地域の祭り、今週末も祭りがあり文化の秋ですが、子どもたちがそういっ

た場でまた学ばせていただければ、ありがたいと思います。今日の議事日程では、議案はあ

りませんし、報告協議がその他含めて４つ。特に非公開でやらなければならないようなこと

はありませんか。

（ないと思います。）

日程第２ 教育長報告

教育長）

   では、このまま進めさせていただきます。

（以下の項目について報告）

  １ 10 月～11 月の学校等の状況

① 広島県中学校教育研究会・生徒指導部会研究大会（10 月 16 日）加計中

② 広島県小学校外国語パワーアップ事業研修会（10 月 18 日）加計小

③ 安芸太田町ハロウィンパーティ（10 月 18 日）川森文化Ｃ

④ 新しい学びプロジェクト研究会浜田大会（10 月 18・19 日）浜田市

⑤ 県市町教育員会連合会研修会（10 月 23 日）アークホテル広島

⑥ 町文化芸能フェスタ・展示及び発表会（10 月 27 日）川森文化Ｃ

⑦ 芸北地区公立中学校英語暗唱大会（10 月 27 日）芸北文化ホール

⑧ 町中学校合同文化祭（11 月３日）戸河内ふれあいＣ

⑨ 加計小学校区学校運営協議会（11 月６日）加計小

⑩ 安芸太田町総合教育会議（11 月７日）川森文化Ｃ

⑪ 【予定】令和元年度安芸太田町人権教育研究会（11 月 14 日）安芸太田中学校区

⑫ 【予定】第 15 回山県郡親善卓球大会（11 月 17 日）戸河内ふれあいＣアリーナ

⑬ 【予定】第２回教育長ミーティング（11 月 18 日）こども園あさひ・加計中

⑭ 【予定】「愛ネットワーク安芸太田」会議（11 月 20 日）川森文化Ｃエコ学習室

  ２ 芸北地区公立中学校英語暗唱大会（10 月 27 日）芸北文化ホール[再掲]

   成績 １年生の部：安芸太田中（３名）（１位）

      ２年生の部：加計中（１位）

      ３年生の部：加計中（２位)

      12 月７日（土）広島県公立中学校英語暗唱大会（呉市安浦まちづくりセンター）

に出場することになりました。

  ３ 幼・小・中学校音学習発表会・文化祭について



   ・町中学校合同文化祭（11 月３日）戸河内ふれあいＣ

   ・筒賀小学校（11 月９日）、加計小学校（11 月 16 日）、上殿小学校（11 月 24 日）

    戸河内幼稚園・小学校（11 月 24 日）

  ４ 次年度の教職員人事等について

  ５ 服務規律の徹底について

   ・交通事故の未然防止

   ・教職員による不祥事の未然防止

教育長）以上で報告を終わりますが、今後の校長会等においては、年末の飲酒運転等含めた交

通事故や不祥事のないよう指導の徹底をしてまいりたいと思います。

日程第３ 報告・協議

教育長）

12 月の行事予定についてお願いします。

上田課長）

   （生涯学習課報告事項について説明）

教育長）

   よろしいですか。

   それでは、報告協議２ 令和２年度広島県・広島市公立学校教員採用候補者選考試験の結

果についてお願いします。

林主幹）

   （令和２年度広島県・広島市公立学校教員採用候補者選考試験の結果について説明）

教育長）

令和２年度広島県・広島市公立学校教員採用候補者選考試験の結果について、何かご質問

又はご意見等ありますか

河本委員）

   「登載期間延長希望者」というのは、どういう意味のものでしょうか。

主幹）

この詳細については、確認しておきます。

教育長）

   １．６倍というのがありますが、もっと人口規模の小さい県では、１．１倍というような

ことがあります。そうなると「質」の問題が出てくるのではないかというのが心配されてい

ます。

河本委員）

   そうですね。今は受ければ受かるというような状況なので、２年ぐらい好きなことをして



から受けようかなという発想をする大学生もいたと聞き、時代は変わったなと思いました。

教育長）

   それでは、報告・協議３ 広島県公立学校教職員人事異動方針について説明をお願いしま

す。

林主幹）

   （広島県公立学校教職員人事異動方針について説明）

教育長）

   退職校長１名ですが、学校統廃合が１件ありまして、安芸高田市の船佐小学校と来原小学

校です。あの地域にもう一つ学校があり３校が統合するのかと思いましたが、新聞報道によ

るとこの２校が統合するので、管内で言えば退職校長とこの統合による校長の減で差し引き

ゼロとなります。去年に比べれば、管理職の減は少ないです。ほかに何かありますか。

   では、その他で 12 月定例議会に上程予定の教育委員会にかかる補正予算について、追加

で提案がありますが、いかがしましょうか。

池野委員）

   これまでも議会に提案する予算にかかる議案については、成案となる前の内部検討につい

て報告を受け協議するものでありますので、非公開が適当ではないかと思います。

教育長）

   ただいまの池野委員の発議について、採決いたします。事務局より追加のありました 12

月定例議会に提案する議案に対する意見聴取について、公開をしないということで賛成の方

は挙手をお願いします。

   （挙手全員）

   全員賛成と認めます。追加のありましたこの件について、事務局より説明をお願いします。

  （非公開で説明、審議を行う。）

教育長）

   以上で第 13 回教育委員会議を終わります。ありがとうございました。

                                             

（午前 11 時 38 分 閉会）


